



## Mon mari ne veut plus divorcer

Par **Lili66**, le **25/05/2009** à **17:49**

Bonjour,

J'ai quitté le domicile conjugal au moi de janvier après neuf ans de mariage ( suite à des infidélités, alcoolisme, violences physiques et morales).

J'ai pris un avocat qui a présenté une requete au fins de divorce. Quand nous sommes passés le 12 Aout devant le JAF et mon mari était d'accord pour un divorce à l'amiable (nous n'avons pas d'enfant et le partage des biens est déjà fait). Il devait se mettre en contact avec un avocat pour lancer la procedure.

Or maintenant il a décidé de refuser le divorce et de ne pas prendre d'avocat.

Je suis un peu paumée, tout ce que je souhaite c'est tourner la page et laisser ces mauvais souvenir derriere moi.

Merci d'avance pour vos conseils.